
LÍDERES
ENTREVISTA 39  AÑO 2023

Luis Crovetto
Gerente Sotec Luis Crovetto, S.A.

“Creamos un clima confortable, 
con la máxima eficiencia”.
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En 1.969, mi padre, Luis Crovetto Martínez, de-
tecta que los instaladores de aire acondicionado 
y calefacción tenían dificultades para conseguir 
todos los artículos que necesitaban para montar 
una instalación en tiempo y forma. A la vez, se 
da cuenta que la selección de dichos artículos es 
un proceso técnico que requiere de cálculos para 
los que él, como Ingeniero Técnico Industrial con 
experiencia en proyectos e instalaciones, está 
totalmente preparado. Así que decide crear la 
empresa de suministros de climatización a profe-

sionales en esa fecha y la sitúa en el Camino de 
Ronda, primera sede de ésta.La empresa crece y 
necesita unas instalaciones mayores por lo que se 
traslada a un local de 400 m2 de la calle Arabial, 
y posteriormente construye una nave de 2.500 
m2 en el Polígono Juncaril. En 1.997, tras ter-
minar mis estudios de Ingeniería Industrial, me 
incorporo como Director Técnico - Comercial de 
la empresa y en los siguientes años se abren de-
legaciones en Jaén, Málaga, Almería y Córdoba.

Luis, ¿cuándo y cómo nació Sotec?
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¿Cuál es la situación actual de la empresa? 

En el año 2.019, los socios de SOTEC, junto a Alfon-
so Vázquez, crean la empresa SUNDEPOT Distribu-
ción Fotovoltaica, para entrar en el negocio de la efi-
ciencia energética, que cada día une más a dos de 
las mejores soluciones para reducir los gastos de em-
presas y viviendas: la aerotermia y la fotovoltaica.

En el año 2.022, SOTEC y SUNDEPOT se incorporaron 
al Grupo Empresarial SPLITMANIA, que forma parte a 
su vez del Grupo Francés Axdis Pro, en la búsqueda de 

sinergias para hacer frente a un futuro en el que los retos tecnológicos son apasionantes, pero harán 
necesario tener volúmenes importantes de facturación para poder afrontarlos con garantías de éxito. 

¿Podría hablarnos de los objetivos de futuro de Sotec?

El objetivo de futuro de SOTEC es acompañar a los 
instaladores, nuestros clientes, en ayudar a resol-
ver los retos que tiene la sociedad para la reduc-
ción de las emisiones de CO2, ya sea en la climati-
zación, cada vez más eficiente, o en la calefacción, 
eliminando progresivamente la quema de com-
bustibles fósiles, como en la energía eléctrica, 
con el desarrollo del autoconsumo fotovoltaico.

Para ello, contamos con herramientas como la forma-
ción a instaladores en estas nuevas tecnologías, con 
una media de 500 personas formadas gratuitamente al año, el asesoramiento técnico en los proyectos 
novedosos a los que se enfrenten nuestros clientes, y todo ello sin olvidar los nuevos canales de acceso al 
mercado, como los comercios electrónicos B2B con profesionales, la atención de los mismos por teléfono, 
email, WhatsApp, etc.., para darles la máxima flexibilidad, así como la asistencia técnica presencial u online.
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Yo me incorporo a SOTEC tras terminar la carrera 
de Ingeniero Industrial especializado en tecnolo-
gías energéticas, realizar un MBA en la Escuela 
de Organización Industrial y unas prácticas de 
diseño de climatización y difusión de aire en las 
empresas Daikin y KOOLAIR, respectivamente.
Uno de los mayores logros de mi etapa directi-
va ha sido la creación de SUNDEPOT, que junto 

a SOTEC está consiguiendo liderar la distribución 
de autoconsumo fotovoltaico para profesionales 
en Andalucía.El conocimiento mutuo llevado a 
cabo nos ha permitido que SOTEC desarrolle ese 
mercado con el instalador de climatización y ae-
rotermia y SUNDEPOT con el especialista en elec-
tricidad y autoconsumo. Esto ha supuesto un cre-
cimiento muy importante para ambas empresas.

Luis, háblenos de sus comienzos en la empresa
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Mi mayor afición son mi familia y mis amigos, estar con la buena gente me apasiona, dis-
frutar de un café o unas cañas, con mi familia o amigos, es lo mejor que se puede hacer.

Como tenemos una provincia maravillosa, que permite disfrutar mucho de la natura-
leza, hay dos aficiones que me encanta practicar. Una algo más complicada es el bu-
ceo con botella, en el que dependes del estado del mar y requiere previsión, pero los fon-
dos que tenemos en la costa, como los acantilados de Castell y Calahonda, son increíbles.

Por otro lado, el senderismo en Granada siempre te permite descubrir lugares absolutamen-
te diferentes, desde ríos encauzados entre cañones, hasta zonas desérticas, pasando por bosques 
como los de la ruta del Camarate de la Reina, en Lugros, toda una experiencia muy recomendable.   

Por último, ¿qué puede contarnos sobre Ud., a título personal?


